

La chasse aux étoiles

2025

Les écoles, les troupes et les danseurs amateurs de partout au Québec sont invités à soumettre leur candidature sans tarder afin de présenter un de leurs numéros lors d'une représentation du spectacle *Révolution Les Étoiles, l'ultime tournée* dans leur région ! *Révolution* ayant créé un engouement extraordinaire et un amour collectif pour la danse, c'est avec le désir d'encourager ceux et celles qui la pratiquent non professionnellement que **La chasse aux étoiles** est lancée.

Que vous soyez soliste ou membre d'une troupe, il vous est possible de nous envoyer votre vidéo d'inscription. Il vous suffit de :

- Choisir une des trois pièces musicales proposées ;
- Filmer votre chorégraphie et nous faire parvenir le tout.

IMPORTANT

- La pièce musicale ne peut être modifiée.
- Entre 1 et 16 danseurs sont admissibles à l'inscription.
- Chaque danseur et accompagnateur aura un billet pour assister à la représentation. Au moment de venir performer, les danseurs se lèveront de leur siège pour monter directement sur la scène.
- Un maximum de quatre accompagnateurs sera accepté.
- Les danseurs devront arriver avec leurs costumes et tout le nécessaire pour effectuer leur chorégraphie. L'accès aux loges ne sera pas permis.
- Une période de répétitions de 20 minutes vous sera allouée le jour de la représentation.

Date limite

Vous avez jusqu'au 9 février pour envoyer votre vidéo et la liste des danseurs impliqués, indiquant le nom et l'âge de chaque personne. La production contactera les danseurs sélectionnés quelques semaines avant la représentation.

*Seuls les danseurs amateurs peuvent soumettre leur candidature.

Télécharger les chansons [ici](#).

[DÉPOSER MA CANDIDATURE](#)